
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCLA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe qué avances 
investigativos se realizaron en tomo al femicidio de Florencia Gómez, ocurrido el 12 de 
octubre de 2020, en San Jorge, departamento San Martín. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Familiares, amigas, amigos y compañeras y compañeros de militancia de Florencia 
Gómez, violada y asesinada el 12 de octubre de 2020 en la ciudad de San Jorge, depar 
tamento San Martín, quieren saber qué avances se hicieron en la investigación del femi 
cidio que, hasta el día de hoy, resulta un pesado misterio para la población santafesina. 

La impunidad alrededor del caso genera mucha incertidumbre y no son pocas las voces 
que señalan un posible contexto de bandas o urdimbres mafiosas vinculadas al negocio 
de la trata de personas. 
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DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Las últimas publicaciones periodísticas dan cuenta de tibios acercamientos a una verdad 
que, a pesar de las buenas intenciones, aparece muy lejos en el horizonte próximo. 

Uno de los fiscales de la causa, Ornar De Pedro, informó sobre la realización de análi 
sis ADN para quienes de alguna u otra forma estaban relacionados con Florencia. 

También hubo un permanente pedido de colaboración para con la familia y la causa, de 
allí la forma reservada en que avanza la investigación. 

Pero más allá de esta observación, este bloque considera fundamental que, sin afectar 
ningún aspecto de la mencionada investigación, pueda informarse qué tipo de avances 
se produjeron sobre las causas del femicidio, el contexto y las posibles existencias de 
redes de comercios ilegales alrededor del hecho. 

Muchas militantes compañeras de Florencia sostienen que ella venía investigando las 
acciones de una de estas bandas y que ese interés no puede descartarse como hipótesis a 
la hora de buscar respuestas sobre su femicidio. 

Por todas estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto 
de Comunicación. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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